

FUENTES DE INGRESO



La estructura de ingresos que hemos adoptado para nuestra empresa refleja nuestra firme convicción en la accesibilidad y la inclusividad, priorizando la entrega de un servicio de calidad a un amplio espectro de usuarios. En este sentido, hemos implementado un modelo de negocio freemium, una estrategia que combina la gratuidad con opciones de compra, diseñada para ampliar nuestro alcance y, simultáneamente, brindar una experiencia mejorada a quienes eligen invertir en nuestro servicio.

La esencia de nuestro modelo freemium radica en ofrecer un servicio de navegador web con funciones básicas de manera

completamente gratuita. Esta elección estratégica nos permite llegar a una audiencia más amplia, eliminando barreras económicas y garantizando que incluso aquellos con recursos limitados puedan beneficiarse de las funciones esenciales de nuestra plataforma. Creemos que al proporcionar un acceso gratuito, estamos cumpliendo con nuestra misión de hacer que la tecnología sea accesible para todos, en particular, para las personas mayores que son uno de nuestros segmentos clave.

No obstante, reconocemos que la personalización y la optimización de la experiencia del usuario pueden requerir funciones adicionales y beneficios exclusivos. Por esta razón, hemos introducido la opción de suscripción, ofreciendo a nuestros usuarios la posibilidad de adquirir una membresía mensual, trimestral o anual a nuestro servicio premium. Esta suscripción desbloquea una lista inmensa de beneficios diseñados para elevar la experiencia del usuario a nuevos niveles de eficiencia y comodidad.

La oferta de suscripción no solo proporciona recursos adicionales, sino que también respalda el mantenimiento y el desarrollo continuo de nuestra plataforma. Los ingresos generados a través de las suscripciones contribuyen directamente a la mejora de nuestras funciones, la implementación de nuevas características y la optimización constante de la seguridad y rendimiento de nuestro navegador. Esta sinergia entre la gratuidad y la suscripción refleja

nuestro compromiso de mantener un equilibrio sostenible entre accesibilidad y calidad de servicio.

Los beneficios asociados con la suscripción incluyen, pero no se limitan a, funciones avanzadas de seguridad, personalización de la interfaz, acceso prioritario a nuevas características, soporte técnico premium y la eliminación de anuncios. Creemos firmemente que esta oferta integral brinda un valor excepcional a aquellos que eligen invertir en nuestra suscripción premium, mejorando significativamente su experiencia de navegación y satisfaciendo sus necesidades individuales de manera más completa.

Además, nos esforzamos por mantener la transparencia y la comunicación abierta con nuestros usuarios. Valoramos sus comentarios y sugerencias, y utilizamos esta retroalimentación para afinar constantemente nuestra oferta y adaptarnos a las expectativas cambiantes del mercado. Esta mentalidad de mejora continua y adaptación refleja nuestro compromiso de evolucionar con las necesidades de nuestros usuarios, proporcionando un servicio que no solo es funcional, sino que también se ajusta dinámicamente a las demandas en constante cambio de la comunidad de usuarios de personas mayores y sus familiares.